



あまごい森

令和7年6月3日(火)

文責 校長 國仲 貴光

【学校教育目標】・よりよく考え 進んで学習する子 ・心豊かで 思いやりのある子 ・体をきたえ 最後までやりぬく子 第3号

今年は少し足踏みをした梅雨入りでしたが、ようやくまとまった雨が降りはじめ、しっとりとした空模様が続くようになりました。恵みの雨で学校周辺の緑も一層深まり、子どもたちが植えたアサガオや野菜の苗をぐんぐん生長させてくれます。6月からは水泳学習がスタートし、梅雨明けには本格的なレジャーシーズンが到来します。水泳指導とあわせて水難事故防止の意識も高めながら、安全に楽しく学習を進めていきます。梅雨が明けるまでの間は外気温・水温が安定せず、体調管理もやや難しくなります。規則正しい生活リズム、十分な食事等、ご家庭でも健康管理にご留意いただければ幸いです。



※※ プール開き 水泳学習はじまる ※※

6月2日(月)には児童を代表して6年生がプール開きを行い、大きな歓声と水しぶきを上げながら一年ぶりの泳ぎを楽しみました。これから7月中旬までの間、高学年から順次水泳学習がスタートし、各学年8時間程度の学習を予定しています。保護者の皆様には見守りのボランティアのお声かけをさせていただいております。安全な水泳学習の為にご協力をお願いします。

5月27日(火)には島尻消防本部の職員を招聘し、校内研修「心肺蘇生・AED 講習」を実施しています。



※※※ 4～6年生 クラブ活動がスタート ※※※

4年生以上が所属する「クラブ活動」がスタートしています。今年度は12のクラブが設置され、毎週金曜、異学年の児童が集まってそれぞれの活動を楽しんでいます。その内、4つのクラブでは外部講師の方々にご協力をいただきながら活動が行われています。講師の皆さんを紹介します。

- ・理科クラブ 西銘 宣正さん
- ・竹鉄砲クラブ 當銘 由則さん
- ・折り紙クラブ 新里 幸枝さん
- ・空手クラブ 緑川 真紀子さん



※※※※ 不審者侵入避難訓練 ※※※※

5月30日(金)には不審者侵入を想定した避難訓練を実施しました。今回は校舎外への避難ではなく、各教室で身を潜める「籠城型」で訓練を行いました。子どもたちは不審者侵入を知らせる校内放送を聞き、担任の指示ですばやく籠城の体制をとることができました。本校では不審者侵入対策の為、学校入口の閉門も実施しています。ご不便もあるかと思いますが、児童の安全を優先した対応となっております。ご理解とご協力をお願いいたします。



※※ 戦後80年『命どう宝』を考える ※※

今月23日(月)には戦後80年の節目となる慰霊の日を迎えます。本校では6月を平和月間と位置づけ、沖縄戦に関する資料展示や平和に関する絵本の読み聞かせ、講師を招聘しての平和集会(6/20)等が予定されています。児童の発達段階を考慮し、学年に応じた題材を用いながら戦争の悲惨さや平和の尊さについて学びを深めます。また、6月の人権テーマを『命の大切さについて考えよう』とし、平和教育と人権教育を合わせながら『命どう宝(命こそ宝)』について考えていきます。

※※ PTA 作業ありがとうございました ※※

5月25日(日)にはPTA 作業が行われました。今回の作業は1年生の保護者・児童に担当していただき、除草やプランターの整理、花壇整備等を行っていただきました。おかげさまで校庭がすっきりきれいになりました。次回は8/30(土)、担当学年は6年生です。宜しくお願いします。



※※※ 読み聞かせボランティア募集 ※※※

本校の読み聞かせボランティア『さぎなみ委員会』では今年度ご協力いただけるボランティアを募集しています。子どもたちは毎週の読み聞かせを楽しみにしていますが、現状、全ての学級にボランティアが行き渡らない状況です。絵本等おすすめの本はこちらでご用意いたします。初めての方も大歓迎! 多くの方のご協力をお待ちしております。

- ◆活動日 火曜日(月2~3回)
- ◆時間 午前8:15~8:25
- ◆場所 本校各教室
- ◆連絡先 大里北小 教頭まで

